

# Frieden ist möglich – auch in Palästina



## Den Palästina-Konflikt besser verstehen – nach einer Friedenslösung suchen

Die reich bebilderte Ausstellung «Frieden ist möglich – auch in Palästina», ist vom 26. Juli bis zum 23. August in der Region Basel zu Gast.

**Ort:** Blaukreuz-Haus an der Bruckfeldstrasse 3 in Münchenstein (Tram 10, Haltestelle Hofmatt)

**Öffnungszeiten:** Dienstag bis Samstag 11:00 – 19:00 Uhr, Sonntag 13:00 – 19:00 Uhr

**Führungen in fachkundiger Begleitung sind in Absprache, auch ausserhalb der Öffnungszeiten, möglich. Kontaktadresse:** Bruno und Heidi Sägeser, 061 411 26 19

Der Bilder- und Textzyklus auf 17 Tafeln geht von der Geschichte Palästinas seit Beginn der zionistischen Einwanderung über die Ausrufung des Staates Israel bis zur aktuellen Nahostsituation auf die politische und soziale Entwicklung ein. Sie stellt die Würde aller Menschen ins Zentrum. Ihr Inhalt orientiert sich an den universalen Grundsätzen von Menschen- und Völkerrechten und gibt Anregungen, was zu tun wäre, um eine friedliche Lösung für den Konflikt herbeizuführen.

Die Ausstellung verstehen wir als kritische Begleitung des 125-Jahr-Jubiläums des Zionistenkongresses in Basel vom 28.-29. August 2022. Was gibt es da zu feiern?

Am Donnerstag, 18. August 2022, um 19:30 Uhr gibt es einen Input mit Erfahrungsaustausch. Heidi und Bruno Sägeser teilen Erfahrungen einer «christlichen Pro-Israel-Sozialisation», hin zu einer kritischen Sichtweise. Wichtige Punkte waren für sie persönliche Begegnungen mit vielen Menschen auf beiden Seiten der Mauer in Israel/Palästina.

Eintritt ist frei. Informationsmaterial liegt auf.

**Link zur Ausstellung:** [www.friedeninpalaestina.ch](http://www.friedeninpalaestina.ch)

**Unterstützt von:** [www.friedenundgerechtigkeit.ch](http://www.friedenundgerechtigkeit.ch) und [www.palaestina-info.ch](http://www.palaestina-info.ch)